

## パブリックコメント 意見書

件名	「（仮称）はちおうじ未来デザイン2040 素案（長期ビジョン（基本計画）部分）」について
----	--

### ご意見及びその理由

●めざす2040の姿の（7）、（8）で「便利に」とありますが、十分便利な時代、利便性を追求するあまり、環境に負荷をかけてきた結果が温暖化としていま深刻な問題となっています。これ以上、便利さを追い求めることは示すべきではありません。すでに住宅用地などに開発したインフラ整備が進んだところを効果的に活用して、「新たな開発は行わない」「山を崩さない」「地面を掘らない、谷を埋めない」ということが必要です。

●めざす姿のテーマに「人権」や「平和」がありません。「人権が守られる平和な社会」を1番にかかげてください。そして、戦争をくりかえさない、戦跡の調査や保存、平和の継承を示してください。上空の米軍機の騒音問題なども問題です。平和施策を示し、平和で差別のない社会を示してください。

●めざす姿（8）の産業の中に農業がありません。八王子は都内で一番の農業のまちです。産業として農業を位置付けてください。実現にむけた方向性で、産業系土地利用誘導はいりません。今あるものを、今ある場所や建物の活用をすすめてください。企業誘致よりも、既存の中小企業の持続可能性を押し進めてください。

●めざす姿（４）や（５）は大人の視点での子育てのことが書かれていますが、子どもの視点がありません。子どもの権利条例など、主体が子ども自身の文章を入れてください。

●めざす姿（９）の「ふるさと八王子」という表記は、みんなで目指す姿といながら、在勤、在住、転入者も含めた「みんな」の視点で書かれていない印象があります。お気に入りという印象の言葉が良いのではないのでしょうか。

「世界が魅力を体感」というところもイメージしにくく、市民の視点というよりも行政が八王子をどう見られたいかという印象です。「だれもが八王子の魅力を体感できる」など、市民の視点に立った表記がいいと考えます。また、実現に向けた方向性に書かれている「愛着の誇りの醸成」については、与えられるものではなく、自発的なものであるので、書かない方がいいと考えます。３３ページの「市民の郷土愛を育み」というところも同様です。

●１３ページの文科省の２０４０年社会のイメージのイラストはこの計画で掲げているものとあっていません。削除するか、八王子のめざす姿にあうオリジナルのイメージ図がいいと思います。

以上

提出日 2012年 2月 14日

ふりがな	はちおうじせいかつしゃねっとわーく
氏名 (法人その他の団体である場合は、その名称)	八王子・生活者ネットワーク (長期ビジョンを読む、懇談会より)
住所 (法人その他の団体である場合は、その所在地)	八王子市本町 3-4
勤務先または学校名 (市外在住の方のみ)	

電話番号（任意）	042-623-8802
----------	--------------

記載された個人情報は、八王子市個人情報保護条例に基づき適正に管理します。（氏名・住所等を公表することはありません。）

提出先：未来デザイン室（FAX：042-627-5939 〒192-8501 八王子市元本郷町三丁目 24 番1号

E-mail：b620000@city.hachioji.tokyo.jp）まで ※E-mailはセキュリティ上、画像で表示しています。

ご意見の募集期間は、令和4年（2022年）年1月15日（土）～2月14日（月）です。